



# Totem-Serie K32 L

*K32 L series totems*

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Solide, gewunden und elegant: das sind die Hauptmerkmale der Totems der Serie K32L. Sie bestehen aus einem Material, das sich warm anfühlt und dem Naturstein ähnelt. Dieses Material besteht aus zwei Dritteln natürliche Mineralien und ein kleiner Anteil hochbeständiger Harze. KRION ist ein Solid Surface der neuen Generation, das 100 % recycelt werden kann und im Produktionskreislauf überarbeitet und erneut verwendet werden kann. Die Totems sind mit professionellen Samsung SMART Signage Monitoren ausgestattet. Es handelt sich um Designprodukte die elegant und äußerst kompakt sind, sodass sie sich perfekt für jeden Standort eignen.

*Solid, sinuous and elegant: these are the main features of K32 L series totems. The structure of the totem is made of warm material to the touch, similar to natural stone. This material is made of two-thirds natural minerals and a low percentage of high-resistance resins.*

*KRION is a new generation solid surface material, it is 100% recyclable. All products made of Krion can be reprocessed and reused in the production cycle. Totems are provided with professional Samsung SMART Signage monitors. These products have a stylish and extremely compact design which makes them perfect for any location.*

# Totem-Serie **K32 L**

*K32 L series totems*

In Schwarz oder Weiß erhältlich  
*Available in black or white*



# Totem-Serie **K32 L**

K32 L series totems



	TOUCHSCREEN
<b>PRODUKTNAME</b> <i>product name</i>	<b>K32 L</b>
<b>ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe)</b> <i>dimension (width, height, depth)</i>	72,5 x 126 x 46 cm
<b>BASIS</b>	42 x 40 cm
<b>GEWICHT</b> <i>weight</i>	~ 50 kg
<b>MONITOR</b>	32"
<b>TOUCH SCREEN</b>	in dem Monitor integriert <i>Integrated in the monitor</i>
<b>HARDWARE</b>	Player Samsung
<b>ANMERKUNGEN</b> <i>notes</i>	Krion Struktur <i>Krion frame</i>



DominoSistemi Srl  
**T.** +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727  
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com](http://dominodisplay.com)

